

Guardado reveló que el Real Madrid lo buscó y Atlas rechazó la oferta: ¿Cuál fue la razón? división, razón por la cual rechazó la oferta. Guardado señaló que el Real Madrid terminó contratando a Marcelo, futbolista que terminaría haciendo historia con el

equipo español, ya que ganó un sinfin de títulos.

Andrés Guardado, futbolista que recientemente le puso fin a su carrera profesional, reveló que en sus inicios fue buscado por el Real Madrid, pero la oferta fue rechazada por el Atlas, equipo en el que el mexicano debutó.

equipo en el que el mexicano debutó.

El Principito, durante una entrevista con Renata
Quintanar, aseguró que los merengues le estaban buscando
suplente a Roberto Carlos y querían probarlo por la lateral.
¿Por qué Atlas rechazo la oferta por Guardado?

La oferta blanca consistía en que el tapatío jugará con el
castilla situación que al Atlas no le gustó ya que consideraban
que su jugador estaba para más que una simple segunda

equipo espano, ya que gamo un simim et mitos. El exiguado il amentó no haber estado mejor asesorado en ese entonces para poder pelear más, ya que le hubiera gustado jugar en el equipo que muchos consideran como el más grande del mundo. ¿Será parte del cuerpo técnico de Javier Aguirre? Una vez que se confirmó su retiro, Andrés Guardado recibió una invitación para formar parte del cuerpo técnico de Javier Aguirre en la Selección Mexicana, pero el histórico exfutbolista la rechazó. De acuerdo a TUDN, Guardado declinó la oferta porque

quiere pasar más tiempo con su familia, ahora que colgó los

botines de manera profesional.

Incluso el León le hizo la misma propuesta, pero la

respuesta no cambió, aunque parece ser que su ausencia del futbol será por poco tiempo. Andrés Guardado acompañó a la Fiera en su partido ante Rayados en el Gigante de Acero, inmueble en el que recibió un reconocimiento por su carrera.

VIERNES 15 DE NOVIEMBRE DE 2024

DEPORTES



F1-Insider se sumó a los cuestionamientos contra Checo, a quien culpan de que Red Bull esté en

la tercera posición del Campeonato de Constructores. No sólo es la prensa inglesa la que tiene

No soio esta prensa in giesa ia que tiene en el foco al mexicano Sergio Pérez, sino que también desde Alemania arrecian su crítica, particularmente el medio Fi-Insider, el cual señala que puede causarle pérdidas a Red Bull por

80 millones de dólares. El desglose de pérdidas que causaría Checo

causaría Checo
El periodista Ralf Bach señaló en
un artículo publicado este miércoles
que "Checo Pérez es el punto débil
en Red Bull. Uno caro", para de ahí
desglosar las millonarias pérdidas
que causaría, sin detallar la fuente en

la que se apoya. La pérdida más fuerte, señala, sería La percuica mas ruerre, senaia, seria por la tercera posición con la que se quedaría la escudería austriaca en el Campeonato de Constructores en 2024, lo que representaria una pérdida de 40 millones de dólares en relación al año pasado, en la que fue campeona. Se asserura que el baio medimiento no medimento en Se asserura que el baio medimiento.

Se asegura que el bajo rendimiento de Checo Pérez es el causante de que

de Checo Perez es el causante de que no pueda aspira a repetir por el título. Un despido costaría mucho si bien Helmut Marko adelantó que será al término de la temporada cuando se sentarán a analizar el futuro de Checo Pérez en la escudería, el mencionado medio se aventuró señalor nest a distinctor cortos el señalor de señalor de señalor cortos el señalor de se a señalar que si quisieran cortar el contrato que establecieron hasta 2025,

contrato que estableceron hasta 2025, en Red Bull tendrian que pagar.

"El jefe del equipo, Christian Horner, eliminó una cláusula de salida relacionada con el rendimiento del contrato actual. Todavía existian en el contrato anterior. Los austríacos sólo pueden comprar su libertad con

20 millones de dólares, según rumores

de prensa, donde se mostró político y hasta amistoso con los

con le locales. ¿Qué

20 millones de dólares, según rumores detrás de escena", se puede les elerás de la desenda de se tendria que invertir en un nuevo piloto, con el argentino Franco Colapinto como la opción a seguir ahi. Williams metería la pierna, por lo que pediria otros 20 millones para dejar ir a su piloto. Es decir, si se suma el total de las rifras presentadas, daria los 80

las cifras presentadas, darán los 80 millones de dólares.

miniones de doiares.
F1-Insider, crítico de Checo
Apenas en julio de 2024, el
mencionado medio alemán fue
criticado por asegurar que Checo
Pérez sólo seguía en Red Bull por el rerez solo seguia en iked Buil por el appoy que recibió de parte de Liberty Media, empresa dueña de los derechos de transmisión, porque faltaban por disputarse Grandes Premios en Estados Unidos, México y Brasil. Inclusive ventiló que a Max Verstappen ya se le había asegurado que tendrá supen compoñero, mitad

que tendría nuevo compañero a mitad de temporada, lo cual no sucedió.



jugadores esten lesionados, tenemos alternativas orbelin puede jugar por fuera".

Su único deseo es salir bien librado, sin darle mayor relevancia a la forma ni a que al Tri se le vea como favorito, ya que lo único relevante es el resultado.

"A mí, particularmente, el tiempo me ha ido llevando que la forma es fondo, el resultado es ilevando que la forma es fondo, el resultado es muy importante. He ganado partidos jugando bien y nadie se acuerda, y he ganado partidos de churro. Me acuerdo, muchos. En 180 minutos, mi objetivo sea capaz de hacer más que los hondureños y vaya al Final Four".













De tomate idimentado





















ACEITE

Comestible de Canola Capullo® de 840ml.



















MELÓN Chino kilo







































PTO. VALLARTA ¡ Más cosas a mejores precios!



Visite nuestra página. facebook www.casaley.com.mx







Todo Para Tu Fiesta









la Colecta Anual





MANTECA

















Higiene v

CHEETOS® SABRITAS®

ee Bolitas de 110g, Flamin' Hot de 145g, Poffs de 110g Torciditos de 145g



Belleza







30

PAN DULCE Tía Rosa®









\$359°°



































Promociones
"3x2", "2x1 y "4x3" son validas
unicamente en artículos
de la misma marca y linea

VIERNES 15 DE NOVIEMBRE DE 2024 En sus Tiendas de Autoservicio Ley de esta Ciudad, EXCEPTO donde se indique y mercancia que no sea parte de su surtido.

LOS DESCUENTOS SOLO APLÍCAN EN **EL PRECIO NORMAL**

Murió 'Cholain' Rivero, uno de los más grandes entrenadores de box; influyó hasta al Canelo Álvarez

Canto, De la Hoya, Larios y múltiples campeones del mundo más lograron la trascendencia gracias, en buena parte, a sus ideas.

Jesús Rivero Gamboa, Cholain, murió la mañana de este jueves en la ciudad de Mérida, Yucatán, a la edad de 95 años, dejando un hueco enorme en el boxeo mundial, a que se trató de uno de los mejores entrenadores en han existido, al grado de que parte de sus ideas sivieron a Saúl "Canelo" Álvarez para encumbrarse.

encumbrarse.

Inteligente, político y ateo, Rivero Gamboa presume una de las carreras más ricas dentro del pugilismo, una que también ayudó a consolidar carreras como la de Miguel Canto, quien es considerado por muchos como el mejor peso mosca

considerado por muchos como el mejor peso mosca de todos los tiempos, o de Oscar de la Hoya, a quien también le compartió su sabiduría. La noticia de la muerte fue dada a conocer por su hija Raquel Rivero, quien en entrevista con El Diario de Yucatía señaló que no tenia problemas de salud, sino que simplemente "llegó su hora de descansar". después de que su ritmo cardiaco bajara conforme avanzaban las horas, después de pedir su desayuno

Cholain Rivero, un histórico del boxeo

Jesús Rivero tuvo una formación completa, en la que el deporte y los estudios se combinaron; del futbol al boxeo y de ahí a estudiar leyes en la UNAM, aunque su pasión estuvo en Historia, por lo que se cambió a la Facultad de Filosofia hasta obtener una maestría que también le sirvió para convertirse en político. Sin embargo, fue cerca de los ensogados

donde mejor le fue, sin alejarse nunca de sus amados libros, esos que nunca lo dejaron.

intros, esos que nunca io ejaron.

En marzo de 2024, Ignacio Beristáin, otro de los estrategas más reconocidos a nivel global, recordó junto a Izquierdazo que Cholain fue "el mejor entrenador que ha dado México", especializado en una defensa que convirtió a muchos de sus pupilos en campeones del mundo.

Esas ideas también beneficiaron a Oscar "Choloio".

Esas ideas también beneficiaron a Oscar "Chololo" Larios, Uliase "Arch" Solis o Humberto "Chiquita" González, e inclusive al Canelo Álvarez, tal y como lo reconoció José "Chepo" Reynoso en entrevista con mediotiempo en mayo de 2022, cuando explicó por que al campeño de las 168 libras no le pegaban tanto. "Desgraciadamente, mucha gente no lo ha mencionado: a nosotros nos ha ido bien porque aprendimos de Jesús "Cholain" Rivero, quien fue a poyarnos y a enseñarnos cuando tuvimos de campeño a Oscar "Chololo" Larios", rememorá, previo a premotra servos une la influenciaron como Amileaz acregodas a crisco una los trobas que a con-

a recordar a otros que lo influenciaron como Amilcar Brusa. "Júntate con los mejores para ser mejor, si te juntas con pendejos serás pendejo. Por eso dicen 'mira al Canelo, cómo no le pegan'. Pues porque se

Miguel Canto, su más grande orgullo

Miguet canto, su mas grande orguilo
Aunque por sus manos pasaron miltiples
grandes del puglismo, para Cholain el más avanzado
fue Canto, un muchacho que de haber tenido mayor
peso y estatura habría eclipsado a cualquiera,
inclusive al gran pillo César Chávez
"Miguel pudo ser el mejor peleador de la historia
si hubiera sido neso más crande nem fiu mosca
si hubiera sido neso más crande nem fiu mosca

si hubiera sido peso más grande, pero fue mosca y casi nadie los volteaba a ver", relató a el Diario de Yucatán, quien señalaba que ningún boxeador de hoy merecía los millones de dólares que tienen, ni Canelo, al que de alguna forma ayudó.



Argentina con par de golazos en Eliminatorias de Conmebol

El seleccionado paraguayo se mete de lleno en la pelea por la Copa del Mundo; Colombia podría recortarle puntos a la albiceleste.

Paraguay superó por 2-1 a Argentina este jueves en Asunción, en un partido por la undécima fecha de la eliminatoria sudamericana al Mundial 2026 que confirmó el buen momento de los dirigidos por el

commino el uneir momento de us uniguos por el técnico Gustavo Alfaro, quienes acumulan ya cinco fechas sin derrotas. La victoria, tercera en línea para los guaraníes que ya le aplicaron la misma dosis en su feudo a Brasil y Venezuela, afianzó a la Albirroja en el sexto lugar de la tabla, con 16 puntos, y mantuvo a Argentina al frente de la clasificación de la eliminatoria, con 22 unidades, tres más que su escolta, el conjunto

coiomoiano.

Lautaro Martínez, el delantero del Inter de Italia, fue el encargado de abrir el marcador a favor de la Albiceleste, en lo que presagiaba un compromiso de fácil trámite para la selección campeona del mundo.

Después de un arranque con mucha velocidad

y amagos de ambos lados, Martínez, al minuto 11 y amagos de ambos lados, Martinez, al imituto 11, recogió en el aire una pelota con la que avanzó por la izquierda hacia el área contraria y superó, sin titubeos, al arquero paraguayo, Junior Fernández.

La ventaja, que amenazaba con aguar la fiesta paraguaya, duró apenas ocho minutos ante la rápida respuesta de los guaraníes, que desde el pitido inicial habian acechado el arco argentino, que se salvó

de ser batido al minuto 7 por un disparo de Diego Gómez que se estrelló en el travesaño

Fue Antonio Sanabria, el ariete del Torino F. C. de Italia y goleador paraguayo en esta eliminatoria, el encargado de dejar en tablas el partido con un tiro de encargado de dejar en tablas el partido con un tiro de balon a un ángulo inalcanzade hara Emiliano 'Dibu' Martinez.

La partidad alentío a los locales a manejar durante un servicio de la conseguir de la consegu

unos minutos más las acciones, aunque ya en el último cuarto de la primera parte los argentinos impusieron su presencia, y lograron neutralizar un par de ingresos desde el medio del campo de Miguel Almirón, el centrocampista del Newcastle inglés, que este jueves jugó como cuarto volante por la izquierda.

12quierda. El descanso pareció enfriar a los argentinos que vieron perforada su red al minuto 47 con un cabezazo del defensa del Getafe español Omar

cabezazo dei detensa dei Getate espanol Omar Alderete quien se alzo'en mitad del área para desviar un tiro de pelota detenida. Alderete dio vuelta a un marcador que parecía adverso y devolvió el ánimo a un conjunto local dispuesto a no ceder espacios en un Defensores que recordó la sépocas de gloria guaraní.

Un remate desviado de Rodrigo De Paul, al minto 68 electró a Bernández, cua sertivo a ratorio.

minuto 68, alertó a Fernández, que estuvo atento a cualquier intento rival.

cualquier intentorival.

Con el triunfo de esta jornada, los dirigidos por Alfaro abonaron a favor de Paraguay en las estadisticas de los partidos por la clasificación a un mundial disputados por ambas selecciones desde 1965, que abora suman 11 empates, 7 con triunfo para la Albiceleste y 4 para la Albirroja.

Mike Tyson le dio una fuerte CACHETADA a Jake Paul en pleno pesaje

Los ánimos quedaron encendidos para la pelea que se realizará este viernes.

En la ceremonia del pesaje para la pelea de este viernes, Mike Tyson no se aguantó las ganas y le propinó tremenda cachetada a Jake Paul, quien respondió poniéndole la mejilla para que le volviera

La tensión se podía cortar con un cuchillo y el

La tension se podia cortar con un cuchillo y el legendario Iron Mike no toleró las provocaciones de su rival y dio el primer golpe de la pelea de mañana. Los integrantes de ambos equipos tuvieron que intervenir para que la situación no pasara a mayores. Ya desde el dia de ayer 1750n, considerado por muchos como uno de los mejores boxeadores de la bistorio de montre de la serio escala el de la bistorio de montre de la serio de la contra de la bistorio de la serio de la contra de la bistorio de la contra de la contra de la bistorio de la contra de la contra de la bistorio de la contra de la contra de la bistorio de la contra de l

la historia, mostró mucha confianza en salir con el brazo en alto ante el voutuber.

Olga Hirata, reportera de Multimedios, le preguntó sobre qué tanto perdería en caso de que cayera ante Jake Paul; Mike Tyson contestó con un

Las personas que se encontraban presentes ovacionaron al legendario boxeador, quien se enfrentará a un rival 31 años más joven que él.

Paul, en más de una ocasión, trató de provocar al 'Iron Mike', pero este sacó a relucir su experiencia y no hizo caso. Más temprano durante el día, Jake Paul insultó al Canelo Álvarez, a quien espera enfrentar después de la pales del vicense.

la pelea del viernes

?¿Cuándo y cómo ver la pelea entre Mike Tyson y Take Paul?

Mike Tyson y Jake Paul se enfrentarán en uno

Mike Tyson y Jake Paul se entrentaran en uno de los combates más mediáticos y sobre todo más polémicos de los últimos años en el boxeo. La pelea se realizará este viernes 15 de noviembre y será transmitida a través de Netflix (Jas personas que tengan suscripción podrán seguir la contienda, no será necesario pagar un monto extra).

La cartelera comenzará a las 19:00 horas tiempo del centro de México y se espera que la pelea este comience a las 22:00 horas.



iDe extremo a extremo! Xolos debutó a un adolescente de 15 años y a un joven de 25

Los futbolistas más jóvenes en debutar este torneo tuvieron entre 15 y 17 años

Fiel a su visión al futbol, el entrenador Juan Carlos Osorio no dudó un momento en darle minutos a Osorio no dudó un momento en darie minutos a muevos jugadores con Xolos de Tijuana en plena Liga MX y gracias a eso el equipo fronterizo se convirtió en el único club en tener al jugador más joven en debutar este Apertura 2024 y al de mayor edad para un debut este torneo.

El entrenador colombiano tomó la decisión de debutar a Cilibarra Pacial Mora. Zambarou del 3 Saños.

debutar a Gilberto Rafael Mora Zambrano de 15 años, pero también decidió darle sus primeros minutos a pero tambien decidio darie sus primeros minutos a Fernando Monfarez Ochoa, quien llegó a la Primera División a sus 25 años, algo fuera de lo común en el futbol mexicano. ¿Quién es Gilberto Rafael Mora? El 18 de agosto de 2024, los aficionados de la Liga MX fueron sorpendidos con el debut de un joven de apenas 15 años, que recibió toda la confianza

de apenas 15 años, que recibió toda la confianza de Osorio. Gibreto Rafiel Mora era un jugador que habia hecho carrera en Fuerzas Básicas de Tijuana. Ahí habia adelantado su proceso pues estaba teniendo minutos con el equipo Sub-19.

Así que la habilidad y desempeño del mediocampista no pasaron desapercibidos para el análisis de su técnico, que le dio la confianza de estar con el primer equipo y debutar ese 18 de agosto frente a Santos Laguna en el Estadio Caliente.

El lowen le dio la zaró an Locombiano porque en

El ioven le dio la razón al colombiano porque en El joven le dio la razon al colombiano porque en los 601 minutos que tuvo en sets Apertura 2024 logró una asistencia el día de su debut ante los Guerreros y también logró su primer gol en la Jornada 6 ante León. Gol que además significó tres valiosos puntos ya que fue el tanto de la victoria.

Este debut y este gol hicieron que el joven entrara a la historia de la Liga MX entre los más jóvenes en

a la historia de la Liga MX entre los mas jovenes en debutar y conseguir gol.
¿Quidie es Fernando Monárrez?
Osorio. lejos de apostar por las fórmulas de siempre, esta vez no le cerró la puerta a nadie entre sus jugadores y prueba de ello fiue el debut del mediocampista Fernando Monárrez que pudo cumplir el sueño de jugar en Primera División, como él mismo lo declaró antes de iniciar el certamen, a

los 25 anos.

El futbolista extremo izquierdo tiene una larga trayectoria en Fuerzas Básicas y en Liga de Expansión, pero nunca había sido tomado en cuenta para la Primera División hasta el actual semestre, en



el que por fin pudo registrar sus primeros minutos el máximo circuito, luego década en divisiones

"Es mucho de tener fe, confiar en uno mismo v 'Es mucho de tener fe, confiar en uno mismo y tener mucha perseverancia. He estado en subs y he estado hasta en Segundas Divisiones, pero siempre con el objetivo de estar en Primera División y estoy cumpliendo un sueño", dijo Monárrez en entrevista para el club.

"Primero quiero debutar y en corto tiempo ser

"Primero quiero debutar y en corto tiempo ser titular todo los partidos, metre goles y asistencias y que el equipo esté en la Liguilla", ¿Cuántos jugadores mexicanos debutaron en Primera División este AP2024? Aunque no todos fueron tomados en cuenta para cumplir los minutos de la Regla de Menores, en la Liga MX hubo 46 debuts a lo largo de la Fase Poembaren de actuar 2014 dede el seven Medical Regular este Apertura 2024, desde el joven Mora de 15 años hasta el joven Monárrez de 25 años

El promedio de debut para la Liga MX este torneo fue de 19.8 años para los noveles futbolistas que conocieron lo que es empezar su carrera en el Máximo Circuito. Algunos como Franuel "Frankie" Amaya de Toluca empezó su carrera a los 23 años porque venía de haber jugado en la MLS previamente

previamente. El segundo jugador más joven en debutar este semestre fue Diego Reyes Costilla, delantero del América, que solo disputó un minuto de juego en Primera División a los 16 años. Y el tercero más joven en debutar en el certamen fue Youssef Francisco Ortiz de 17 años, que fue debutado con León ante Pumas los últimos S minutos. Pumas los últimos 5 minutos.

Todo como parte de las sorpresas que dejó el Apertura 2024 en cuanto a debuts de jugadores, donde Xolos se robó la atención.